
В Челябинске состоялся Слет НОУ
«Я намечаю путь к открытию»

В рамках Установочной сессии челябинского научного общества
учащихся состоялось самое важное событие сентября – Слет
челябинского научного общества учащихся «Я намечаю путь к
открытию», посвященный 60-летию НОУ и реализуемый при
поддержке Движения Первых.

Празднование 60-летия НОУ началось заблаговременно с творческих
поздравлений от обучающихся образовательных организаций, размещенных
в социальных сетях с упоминанием группы НОУ @chelnou и хэштегами
#НОУ, #ДвижениеПервых, #ГрантыПервых , #60летНОУ. Было более 20
видеопоздравлений от ОО №10 ,12, 13, 61, 76, 82, 90, 102, 120, 148, 150, ОЦ
№2, ОЦ НЬЮТОН.
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Слет «Я намечаю путь к открытию» состоялся во Дворце пионеров и
школьников им. Н.К. Крупской в очном формате с применением
дистанционных технологий. Это был настоящий праздник науки! Дворец
пионеров принял в этот день более 700 гостей. Участвовали команды от
образовательных организаций с отличительными атрибутами делегации.
Для обучающихся младших классов и всех, кто не смог приехать, в
дистанционном формате на официальной странице научного общества
учащихся во ВКонтакте была запущена викторина по истории челябинского
научного общества учащихся, а также велась прямая трансляция события. В
дистанционном формате в мероприятии приняли участие 863 школьника.

Слет начался с торжественной части. Председатель Комитета по делам
образования города Челябинска Светлана Портье в приветственном слове
поблагодарила специалистов вузов, членов Совета кураторов НОУ за
высокую ответственность и профессионализм, научные и методические
достижения в формировании исследовательских компетенций школьников
города Челябинска и вручила им Почетные грамоты Комитета по делам
образования города Челябинска.

Начальник Отдела обеспечения развития воспитательных систем и
дополнительного образования Комитета по делам образования города
Челябинска Ирина Качуро вручила благодарственные письма Комитета по
делам образования города Челябинска кураторам НОУ в образовательных
организациях – филиалах НОУ.

С приветственным словом к участникам Слета обратились первый
проректор Южно-уральского государственного гуманитарно-
педагогического университета, председатель Совета кураторов НОУ
Алексей Богачев и директор Дворца пионеров и школьников им. Н.К.
Крупской, член Совета регионального отделения Российского движения
детей и молодежи «Движение Первых» Юлия Смирнова.

В число приглашённых гостей вошли заместитель директора Челябинского
филиала РАНХиГС Светлана Нечаева; доцент кафедры микробиологии,
вирусологии и иммунологии ЮУГМУ  Маргарита Пешикова; директор
института довузовского образования ЧелГУ Татьяна Садовникова;
исполняющий обязанности ректора ЧГИК Сергей Синецкий; начальник
управления профессиональной ориентации и организации приема,
заместитель директора физико-математической школы ЮУрГУ Иван Сухих.
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В рамках Слета был презентован новый логотип челябинского научного
общества учащихся и все участники получили памятные значки в честь 60-
летия НОУ.

После Торжественной части всех пригласили принять участие в Марш-
старте юных исследователей - конкурсе по решению кейсов «Я намечаю
путь к открытию». Делегации были разведены по двум площадкам. В
группах по 20 человек под руководством инструкторов в течение часа
решали кейсы по заданным алгоритмам. По итогам участия в конкурсе
кейсов лучшая команда будет награждена путёвками на Осенний учебно-
тренировочный сбор Ученического совета НОУ «Быть умным модно»,
который пройдет в «Солнечной поляне» с 20 по 22 октября 2023 года.

Для обучающихся 9–11-х классов, учителей общеобразовательных
организаций, специалистов дополнительного образования Челябинской
области, преподавателей вузов, родителей (законных представителей)
состоялся закрытый просмотр документального фильма-расследования
«Курчатов: щит и меч холодной войны» и творческая встреча со
сценаристом, продюсером и режиссером Светланой Поповой. Светлана
Николаевна рассказала о том, как появилась идея создания фильма, как
формировалась команда, какие мысли автор проекта хотел донести до
зрителя, а также почему этот фильм актуален именно сегодня и его
необходимо посмотреть широкому кругу зрителей. Не остался без внимания
и вопрос о том, за счет каких ресурсов снимался фильм и, конечно, как
выбирали актера на главную роль.

Трансляция Слет НОУ «Я намечаю путь к открытию»

Серия вебинаров «Как начать исследовать мир»
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